

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Síntesis informativa

01 de mayo de 2025

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	Alerta por robo de unidades de Ecobici en Ciudad de México	Nos platican que las autoridades de la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México, que encabeza Héctor Ulises García Nieto, lanzaron un llamado a los usuarios del sistema público de Ecobici para que anclen bien las unidades en las estaciones. ¿La razón? Pues que tienen documentado que hay robos de bicicletas y prácticamente cada semana desaparecen nueve. Por ello, pidieron colaboración a quienes emplean este medio de transporte para que tengan más cuidado y contribuyan a abatir esta situación. Sin duda, es un llamado de alerta, pero tal vez los encargados del proyecto deberán aplicar más medidas para que no se las roben.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Estrategia de seguridad de la 4T	Omar García Harfuch, secretario de SPC, compareció ayer a puerta cerrada en la Cámara alta, frente a senadores de la Junta de Coordinación Política, Órgano del Gobierno del Senado e integrantes de la Comisión de Seguridad Pública. El único contacto que tuvo con la prensa fue a su llegada a la sede de esa Cámara legislativa. Antes de encerrarse con los senadores, presumió "resultados" en entrevista de banqueta. Juzgue usted: "Ha bajado la tasa de homicidios en el país. Este primer trimestre es el más bajo desde 2018. Sí tenemos menos delitos de alto impacto que anteriormente, pues se están dando resultados. Hay más de 18 mil detenidos, más de 800 laboratorios destruidos. Cualquier cantidad de dinero que deja de ingresar a las organizaciones criminales para que dejen de reclutar más gente, para comprar armamento, para corromper autoridades. Se han desarticulado muchísimas células delictivas". El secretario reconoció, sin embargo, que el hecho de que haya resultados no quiere decir que el problema esté resuelto.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Reconocen labor de Harfuch	Rotundo respaldo a la Estrategia Nacional de Seguridad dieron ayer casi todos los grupos parlamentarios del Senado durante la comparecencia del secretario de Seguridad, Omar García Harfuch. La única bancada que puso peros fue la del PRI, encabezada por Manuel Añorve, pero sí reconoció al funcionario por su trabajo.



Síntesis informativa

01 de mayo de 2025

EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Resultados	Desde el Senado, Omar García Harfuch defendió la Estrategia de Seguridad instruida por la presidenta Claudia Sheinbaum, con más de 18 mil detenidos, 800 laboratorios desmantelados y una reducción sostenida en homicidios. Las extradiciones siguen, encabezadas por Alejandro Gertz como fiscal de la República. García Harfuch advierte que el problema no está resuelto, pero los golpes financieros al crimen ya se sienten. La ciudadanía exige paz, a la par de los discursos. Y los números hablan; que el gobierno los sostenga. Porque la inseguridad no da tregua, y la paciencia ciudadana tampoco.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	ONU le da el visto bueno	Palomeó la Oficina en México del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos la estrategia de búsqueda y localización de desaparecidos de la CDMX. Durante la presentación de ese plan, elaborado por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y la Fiscalía local, de Bertha Alcalde, el organismo internacional llamó a otras entidades a imitarlo.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Resistencia	Claudia Sheinbaum celebró el crecimiento del 0.8% del PIB en el primer trimestre como señal de que México avanza, pese a los aranceles de Donald Trump y un entorno global incierto. Con Edgar Amador al frente de Hacienda y Lucas Ferraz, secretario de Comercio Exterior de Brasil, en la mesa de negociaciones, se fortalece la ruta hacia nuevos mercados. El tratado con Europa sigue en marcha y la economía mexicana resiste sin recurrir al viejo truco de rescatar a los de siempre. No es un crecimiento desbordado, pero sí propio y firme. En esta ocasión, el pronóstico reservado es para otros. México resiste las tempestades arancelarias.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Misterioso orgullo de Garduño	Ahora que Francisco Garduño ya es excomisionado de Migración, nos hacen ver que al parecer "ya cantó victoria", luego de que la presidenta Sheinbaum dijo que solamente corresponde a la Fiscalía la investigación del incendio de la estación migratoria de Ciudad Juárez en el que murieron 40 personas. Nos dicen que horas después de las declaraciones presidenciales en la conferencia mañanera, don Francisco escribió en sus redes sociales que se va del Instituto Nacional de Migración con "el alma llena de orgullo". Nos recuerdan que el exfuncionario tiene pendiente una disculpa pública, que presuntamente debería dar mañana, a sobrevivientes y familiares de las víctimas del incendio. Lo que no queda claro es si el orgullo es por su labor o porque, al parecer, ya libró el proceso judicial.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Sobre aviso	Muy claro dejó la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, que los resultados de la elección judicial del próximo 1 de junio no se conocerán la noche de ese día, pues no habrá conteo rápido. Lo que sí se difundirá, explicó, será el porcentaje de avance del cómputo distrital, a través de un mensaje que emitirá entre las 23:30 y 23:40 horas.



EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Pasaporte	<p>El canciller Juan Ramón de la Fuente lanza al mundo el "Plan México", versión global del Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030. La presidenta Claudia Sheinbaum promete 1.5 millones de empleos y elevar la inversión al 25% del PIB. Agricultura, salud, vivienda y manufactura se ofertan como carta de presentación en plena era de incertidumbre internacional. La diplomacia será motor de desarrollo. Los socios estratégicos ya fueron convocados y ahora solo falta que inviertan. México sale al mundo con la mejor sonrisa; ojalá no se tope con aduanas de escepticismo. La intención está.</p>
REFORMA	Templo Mayor	Portar armas	<p>En tan sólo 10 minutos, el Senado aprobó la reforma que autoriza a burócratas de ciertas dependencias a portar armas, cuando "acrediten que las necesitan. Por supuesto en la ley no se explica cuáles serán los requisitos que deberán cumplir, pero funcionarios de dependencias como la CFE, Pemex, SAT, Casa de Moneda, Centro Nacional de Inteligencia y Banxico podrían andar armados. También la ley autoriza a ejecutivos de empresas de seguridad privada, la justificación, en el caso de los burócratas, es que realizan actividades que ameritan cierto tipo de protección, la pregunta inevitable es: ¿por qué unos ciudadanos podrán portar legalmente armas y otros no? Porque los criminales, desde el más alto narco hasta el ratero asalta combis, tienen gran capacidad de fuego y amenazan por igual.</p>
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	Tercer lugar mundial en crimen organizado	<p>El Banco Mundial, en su informe global sobre el crimen organizado, sostiene que somos el tercer país con mayor presencia e influencia del crimen organizado en las estructuras políticas, económicas y sociales, sólo nos superan Myanmar y Colombia, cuyo crimen organizado, por cierto, tiene amplios vasos comunicantes con el de México. La estrategia que ha asumido la administración Sheinbaum en el ámbito de la seguridad es correcta, el problema es que los desafíos parecen infinitos y los recursos finitos.</p>
EXCÉLSIOR	Capital Político Adrián Rueda	Incumple Clarita a Rubalcava	<p>A finales del año pasado, Jorge Emilio González Torres, líder del Partido Verde Ecologista de México, visitó Palacio Nacional para pedir a Claudia Sheinbaum que permitiera al exalcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, aceptar la Dirección General del Metro. La petición sorprendió a la Presidenta, pues Rubalcava fungía como titular de las mesas de pacificación del país, dependiente de la Secretaría Federal de Seguridad Ciudadana a cargo de Omar Hamid García Harfuch, al que llamaba su brother. Después de escuchar los argumentos, Claudia accedió a dar su bendición a Adrián para que se integrara con Clara Brugada en el Metro, y más aún porque, en teoría, la jefa de Gobierno se lo había prometido.</p>



Síntesis informativa

01 de mayo de 2025

EL UNIVERSAL	Fila Cero Azucena Uresti	Las fosas hablarán, señor fiscal	Han pasado los primeros seis meses de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum. La violencia sigue estrujando al país , y de su suelo emergen cenizas y huesos de personas asesinadas por los criminales, y vueltos a asesinar por la mentira. En Teuchitlán, Jalisco, no pasó nada; unos cuantos huesitos y nada más, unos cuantos reclutados -por voluntad o a la fuerza-, entrenados para salir a operar con un cártel.
EL UNIVERSAL	Artículo Jorge Nader Kuri	Sin seguridad no hay justicia	En México, la palabra "seguridad" ha sido secuestrada por discursos que, a fuerza de repetirse, han perdido contenido y credibilidad. Cada sexenio se anuncia una "nueva estrategia", siempre "integral" y "basada en las causas", pero casi nunca con resultados verificables para la ciudadanía que, a diario, vive con miedo. El Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030 (PND), recientemente publicado, insiste en que no habrá un retorno a la "guerra contra el narcotráfico" y que la paz se construirá desde la justicia.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Se queda la Formula 1 y con ella la derrama económica	Al oficializar que la Fórmula 1 se quedará en la Ciudad de México hasta 2028, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, mostró el impacto económico con que cuenta el evento internacional , pues tan sólo en 2024 la derrama fue de 19 mil 500 millones de pesos y para 2025 se espera que aumente a 21 mil millones. De hecho, el evento de la máxima categoría del automovilismo es por sí solo un motor económico, pues se prevé que en los tres años que se mantendrá genere cerca de 92 mil millones de pesos en diferentes rubros financieros en la capital del país. Es un buen negocio, no se podía ir de la Ciudad de México.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC